

HADIS TENTANG PERINTAH SHALAT BAGI ANAK USIA DINI



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Ilmu Hadis

Oleh:

PUTRI WINARSIH

NIM: 1930410062

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGRI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGAM STUDI ILMU HADIS
2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291) 438818, Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudari :

Nama : Putri Winarsih
NIM : 1930410062
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Hadis
Judul : **“HADIS TENTANG PERINTAH SHALAT
BAGI ANAK USIA DINI”**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing
sejak **24 Oktober 2022** sampai dengan **07 Maret 2023** dan disetujui
untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 07 Maret 2023
Dosen Pembimbing,

Zulham Qudsi Farizal Alam, M.A
NIP. 198109091016042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291) 438818, Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : **Putri Winarsih**
 NIM : **1930410062**
 Fakultas : **Ushuluddin**
 Program Studi : **Ilmu Hadis**
 Judul : **HADIS TENTANG PERINTAH SHALAT
 BAGI ANAK USIA DINI**

Telah diujikan pada **30 Maret 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Mohammad Dhofir, M.Ag</u> NIP. 197311011999031004 Ketua Sidang/Penguji I	10-04-2023	
<u>Muhammad Misbah, Lc., M.Hum</u> NIP. 198604072015031004 Penguji II	10-04-2023	
<u>Meta Malihatul Maslahat, M.A</u> NIP. 199205022019032028 Sekretaris Sidang/Penguji III	10-04-2023	
<u>Zulham Qudsi Farizal Alam, M.A.</u> NIP. 198109091016042016 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin		

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Putri Winarsih** NIM **1930410062** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 08 Maret 2023

Saya Menyatakan,



Putri Winarsih
Putri Winarsih
NIM 1930410062



MOTTO

حَيْرُكُمْ حَيْرُكُمْ لِأَهْلِهِ (أَخْرَجَهُ التِّرْمِذِيُّ)

“Sebaik-baik kalian adalah yang paling baik kepada keluarganya”.
(HR. At-Tirmidzi)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan rahmat dan kasih sayang-Nya telah memberi kekuatan, ilmu serta kemudahan yang diberikan-Nya sehingga skripsi ini dapat ditulis dengan baik dan lancar hingga selesai. Meskipun dalam penulisan ini masih banyak kekurangan dan banyak sekali rintangan yang telah saya lewati. Shalawat dan salam selalu terlimpahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW, sebagai panutan umat muslim yang penuh dengan kemuliaan dan ketaatan kepada Allah SWT. *Bismillahirrahmanirrahim*, dengan ini akan kupersembahkan skripsi ini kepada orang yang sangat saya sayangi:

- Terkhusus untuk Ibu dan Ayah tercinta sebagai tanda bakti, hormat dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada Ibu dan Ayah yang selalu memberikanku ketenangan, kenyamanan, motivasi, doa terbaik dan menyisihkan finansialnya, sehingga aku bisa menyelesaikan studiku. Tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dalam kata persembahan. Terima kasih Ibu terima kasih Ayah atas semua yang telah engkau berikan semoga diberi kesehatan, rizki yang cukup dan panjang umur agar dapat menemani langkah kecilkku menuju kesuksesan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Ibu dan Ayah bahagia karena kusadari, selama ini belum bisa berbuat yang lebih. Kalian sangat berarti bagiku.
- Sebagai tanda terima kasih, aku persembahkan karya kecil ini untuk adek-adekku tercinta Fitri Umi Fadilah dan Fahmi Akbar. Terima kasih telah memberikan semangat dan inspirasi dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini. Semoga doa dan semua hal yang terbaik yang engkau berikan menjadikanku orang yang baik pula Aamiin.
- Guru-guru Pondok Pesantren El Fath El Islami dan Pondok Pesantren Miftahul Anwar Dampasan serta Dosen-dosen IAIN KUDUS sekaligus orang tua kedua ku selama ini. Pembimbing tugas akhir Bapak Zulham Qudsi Farizal Alam, M.A. Terima kasih banyak bapak sudah membantu selama ini, sudah dinasehati, sudah diajari, dan sabar dalam mengarahkan dan membimbing ku untuk menyelesaikan tugas akhirku ini. Jasamu takkan pernah kulupakan.
- Teruntuk teman pondok dan teman kampus yang selalu memberikan motivasi, nasehat, dukungan moral serta material, yang selalu saling membahu untuk menyelesaikan tugas akhir ini.

Saya ucapkan terima kasih, semoga segala kebaikan yang telah diberikan berbalik lebih kepada kalian semua, Aamii.

- Dan tak lupa pula kepada pembaca, semoga skripsi ini bisa membantu kalian semua dalam mencari referensi tentang perintah shalat kepada anak dan bisa bermanfaat *fi dunya wal akhirah*, *aamiin ya rabbal aalamiin*.

Tanpa mereka, karya skripsi ini tidak pernah tercipta



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S s\	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَاء	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qadja>'	السَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil alamin, puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan keluasan rahmat serta rahimnya kepada kita semua, sehingga masih diberi-Nya kelancaran dalam beribadah dan hidup serba bahagia. Shalawat salam selalu kami haturkan kepada junjungan kita baginda agung Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya, semoga kita diakui menjadi *ummatul ijabah* kelak di *yaumul qiyamah* Aamiin. Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis sangat mendapatkan bimbingan, arahan, serta saran-saran dari berbagai pihak sehingga atas fadhilah-Nya skripsi ini dapat terselesaikan tepat waktu. Dengan itu, penulis rasa sangat wajib menyampaikan ungkapan syukur dan terima kasih sebagai penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negri Kudus atas persetujuannya dalam tersusunnya skripsi ini.
2. Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I. selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negri Kudus atas peran pentingnya dalam tersusunnya skripsi ini.
3. Muhammad Misbah, Lc., M.Hum. Selaku Ketua Program Studi Ilmu Hadis Fakultas Ushuluddin Insitut Agama Islam Negri Kudus.
4. Zulham Qudsi Farizal Alam, M.A. selaku dosen pembimbing atas luangan waktu yang telah disempatkannya serta ilmu untuk membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan proposal hingga akhir bab dari skripsi ini.
5. Tidak lupa untuk Ibu Anisa Listiani beserta staf perpustakaan yang telah memberikan sarana dalam penyelesaiannya skripsi ini.
6. Terkhusus keluarga besar tercintaku yang tak bisa di sebut satu persatu, atas nafkah support lahir maupun batin tak kunjung batasnya, sehingga sampai di titik ini penulis dapat merampungkan jenjang kuliah selama kurang lebih empat tahun dan terselesaikannya skripsi ini. Semoga Allah selalu melimpahkan keberkahan disetiap langkah kehidupannya hingga akhirat kelak Aamiin.
7. Dewan Masyayikh dan keluarga Ndalem Pondok Pesantren El-Fath El-Islami Umik Isti'anah Ni'mah dan Buya sekeluarga yang selama ini telah mencurahkan tenaga dan fikirannya dalam mendidik, memberi bimbingan dan pengertiannya yang tak dipertanyakan keikhlasannya.
8. Melalui berkah dan *ridho* mereka, penulis dapat terarahkan dalam menuju *ridho*-Nya terkhusus lagi atas terselesaikannya skripsi ini.
9. Serta semua teman seperjuangan di pondok tercinta El Fath El Islami, terkhusus mbak Dwi Retnosari terima kasih banyak sudah meluangkan

waktunya untuk membantu saya dalam memperbaiki skripsi ini. Sahabat seperjuangan ku Shifa Khoirun, Suryanti, Faizatu Nurun Nafis, Siti Fatimatu Zahro, Zahrotu Mila, Liya Falihah, Durrotun Nafisah, Maratu Solihah, dan Wahyu Nurul Ummah. Semoga kita semua menjadi santri yang *khusnul khotimah*, sukses dunia akhirat serta bermanfaat bagi Nusa, Bangsa dan Negara Aamiin.

10. Teman-teman seperjuangan IH Angkatan 2019 yang tak bisa saya sebut satu persatu terima kasih banyak atas dukungan, membantu, dan mensupport terselesaikannya skripsi ini.

11. Serta semua pihak yang tidak mampu penulis sebut satu persatu.

Penulis sepenuhnya menyadari atas banyaknya kekurangan dan jauhnya dari kata sempurna dalam penyusunan skripsi ini. Dengan demikian, kritik dan saran yang membangun sangat kami harapkan guna penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini sedikitnya dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis pada khususnya, dan selebihnya bagi para pembaca pada umumnya, Aamiin.

Kudus, 04 Februari 2023

Peneliti,

Putri Winarsih

NIM 1930410062